



Les 10 ans du « Groupe des 9 »

Le 3 juin 2014 a vu pour la première fois une manifestation de 9 organisations syndicales et associatives représentant les retraité·es, pour défendre les acquis remis en cause par un projet de réforme des retraites engagé par Hollande et Touraine.

Avec ses diversités, cette unité s'est poursuivie et renforcée par la construction d'un triptyque revendicatif commun : les pensions et le pouvoir d'achat, la santé et une sécurité sociale intégrale, les services publics.

- ⇒ Pourquoi cette unité inédite perdure et se renforce ?
- ⇒ Comment le champ revendicatif s'est élargi d'année en année ?
- ⇒ Où en sommes-nous après 10 ans de pratiques unitaires, nationalement et dans les départements ?
- ⇒ Quelle est et sera la place des retraité·es dans la société avec leurs syndicats et associations ?

**Venez en discuter avec les organisations
du « groupe des 9 » le 23 mai 2024 à 14 h
en présence de l'historien politologue Jean-Marie Pernot
Bourse du Travail de Paris (29 bd du Temple Paris 3, métro République)**